

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, la confianza del consumidor, calculada por el *Conference Board*, ajustó en diciembre 108,3 puntos desde los 100,2 puntos del mes de noviembre, superando las proyecciones del promedio de analistas, quienes esperaban que la cifra avanzara ligeramente hasta los 101,0 puntos. El mejor desempeño del indicador durante el mes obedece a la resiliencia de la contratación en el mercado laboral y el retroceso reciente de la inflación.
- El Banco de la República reveló la minuta de su reunión de política monetaria del pasado viernes, en esta se presentaron los argumentos de los miembros de la junta al tomar la decisión. La mayoría de los miembros concordaron en que la inflación de los meses recientes y los riesgos sobre la misma para 2023, requerían un aumento de la tasa de intervención. A diferencia de meses anteriores, los miembros de junta del Emisor difirieron sobre el desempeño de la actividad económica, lo que terminó en una decisión que no se tomó por unanimidad. Los cuatro miembros que votaron por el aumento de 100 pbs, además de los argumentos presentados en el comunicado, recalcaron que la cartera de crédito a inicios de diciembre registró un crecimiento anual de 17,0%, que supone riesgos sobre el índice de Precios al Consumidor, además de la depreciación de la tasa de cambio que presionaría los precios de bienes transables en el país. De otro lado, el codirector que votó por un incremento de 125 pbs, argumentó que los niveles de actividad se mantienen robustos, además de expresar su preocupación por el desbalance externo del país. Finalmente, el miembro de junta que votó por un alza de 25 pbs, declaró que los excesos de demanda ya fueron corregidos por la política monetaria, mientras los indicadores de adelantados de actividad económica evidencian una desaceleración.
- La Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales de Colombia (DIAN) informó que a noviembre de 2022 el país alcanzó un recaudo tributario bruto de los impuestos nacionales por \$213.42 billones. Comparado con el mismo periodo de 2021, el recaudo registró un crecimiento anual de 33,2%, además de significar un cumplimiento de la meta asignada a la entidad de 107,3 %. Por lucha contra la evasión, entre enero y noviembre, se logró por gestión un total de COP \$30,4 billones, de los que COP \$24,1 billones corresponden a ingresos efectivos y \$6,3 billones a gestión de fiscalización.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo luego del resultado de confianza del consumidor en Estados Unidos que disminuye las preocupaciones del mercado por un episodio de recesión marcada en EE. UU. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 1,60%, mientras que los del S&P 500 suben 1,54%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 1,86%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con valorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,66%, cayendo en tasa 2,0 pbs.
- Los precios del petróleo Brent (+2,14% a USD \$81,70/barril) y WTI (+2,32% a USD \$78,01/barril) operan en terreno positivo, en medio de la menor aversión al riesgo internacional.
- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.761,91, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.769,75. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar, a excepción del real brasileiro. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso chileno que se aprecia 1,39%.